
 
Procès-verbal de la réunion ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Antoine-
Girouard, tenue le 30 novembre  2009 au 650, Antoine-Girouard à Boucherville à 19h 
 
Présences :   Mmes et MM.  
 Hélène Gladu Johanne Lesage 
 Alain Vézina Diane Décarie 
 Louise Messier Simon Fleury  
 Isabelle Gagnon    Francis Patenaude  
 Danny Couturier Catherine Gignac 
 Lucie Durocher 
  
Départ :  Johanne Lesage a quitté à 20h15. 
 
1. Constatation du quorum  
 

Monsieur Alain Vézina, président,  constate qu’il y a quorum. 
  
 La réunion est ouverte. 
  

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
 Ajouts à l’ordre du jour :   Point 9      Activité annuelle de photo.  
    Point 10     Activité bande dessinée. 
    Point 12      Parole à l’OPP 
    Point 16.1  Centre de répit et dépannage  
          Aux Quatre Poches 
  

AG.09.10.706 Il est proposé par madame Diane Décarie d’adopter l’ordre du jour avec les 
ajouts proposés. 

 
 Projet d’ordre du jour 
 

1.     Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2.     Adoption de  l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 5 octobre 2009 et suivi 
4. Parole au public 
  
Pour adoption 
 
5. Règles de régie interne 
6. Campagne de financement 
7. Activités service de garde (soccer et improvisation) 
8. Lettre aux parents : circulation autour de l’école 

 
Pour information 
 
9. Grippe A (H1N1) 
10. Parole au représentant du comité de parents 
11. Parole à la technicienne en service de garde 
12. Correspondance du président      
13. Autres points 

13.1 ___________________________ 
13.2 ___________________________  

14. Levée de l’assemblée 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 



 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 5 octobre 2009 et suivi 
 

Madame Hélène Gladu nous informe que l’école a finalement fait l’achat de tous 
les recouvrements des pattes de chaises pour chaque classe. Seul l’achat des 
recouvrements des  pattes pour les pupitres restera à faire. 
 
Madame Gladu fait le suivi sur la soumission d’achat et d’installation de toiles 
opaques pour les fenêtres du gymnase au coût de 2 280 $(+ le coût du transport 
de la nacelle et le déplacement des ouvriers). 

 
AG.09.10.707 Il est proposé par madame Louise Messier qu’un montant de 3 000 $ soit alloué 

pour l’achat de toiles opaques pour le gymnase de l’école. 
  
 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
Projets à caractère physique 
Dépôt d’un  document des services des ressources matérielles. 
 
École en forme et en santé 
Madame Gladu nous informe que l’activité soccer a été retenue pour les 5e et 6e 
années à partir du mois de mars 2010. 
 

4. Parole au public 
 Aucun public. 
 

Pour adoption 
 

5. Règles de régie interne  
AG.09.10.708 Madame Gladu propose d’adopter le document des règles de régie interne en 

date du 30 novembre 2009. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

6.        Campagne de financement 
AG.09.10.709 Monsieur Simon Fleury propose la vente de sacs recyclables comme unique 

campagne de financement pour l’année 2009-2010. Avec le soutien  de l’OPP, 
monsieur Danny Couturier se propose pour aider à la campagne. 

  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  
7. Activités et service de garde 

AG.09.10.710 Madame Johanne Lesage propose des frais de 70 $ pour l’activité soccer 
intérieur ainsi que des frais de 50 $ liés à l’activité improvisation. 

  
 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
8. Lettre aux parents : Circulation autour de l’école 

Madame Gladu propose aux membres du CÉ de faire une lettre pour informer les 
parents de  l’école des dangers d’utiliser les stationnements pour déposer les 
enfants à l’école et ainsi leur rappeler qu’il existe des endroits plus appropriés et 
plus sécuritaires pour faire descendre leur(s) enfant(s) de leur véhicule. 
 
Le CÉ propose que la direction de l’école rédige une lettre avec l’aide de 
monsieur Alain Vézina. Aussi, la direction s’engage à valider la faisabilité de 
cloisonner une entrée du stationnement pour améliorer la sécurité des élèves.  



   
9. Activité photo 2010-2011. 

AG.09.10.711 Madame Diane Décarie propose que l’activité photo soit reconduite pour l’année 
2010-2011 avec la compagnie Imagimage. La date du 30 septembre a été 
retenue. 

 
 La proposition est adoptée avec une majorité. 
 

10. Activité « Bande dessinée » 
AG.09.10.712 Madame  Gladu  propose l’activité « bande dessinée » avec monsieur Tristan 

Demers pour les élèves de maternelle à 6e année au mois de février prochain au 
coût de 1 200 $. 
 
La proposition est adoptée avec une majorité, 1 abstention. 
 

Pour information
 
  

11.  Grippe A (H1N1) 
 Madame Hélène Gladu nous informe que la vaccination des élèves s’est bien 
déroulée. 
 

12. Parole à L’OPP 
AG.09.10.713 Monsieur Simon Fleury propose un « Cinéma de Noël » au gymnase de l’école le 

21 décembre 2009. Un budget de 300 $ est assigné pour faire l’achat de popcorn 
et de jus. L’OPP. fera une lettre aux parents avec un coupon-réponse pour une 
confirmation du nombre de participants. 
  
La proposition est adoptée avec une majorité. 

 
13. Parole au représentant du comité de parents. 

Monsieur Francis Patenaude nous informe de  certaines statistiques de la 
Commission scolaire des Patriotes concernant la grippe A (H1N1). 
 

14. Parole à la technicienne en service de garde 
Aucune information. 
 

15. Correspondance du président 
Aucune information. 
 

16. Autres points 
16.1 Centre de répit et dépannage Aux Quatre Poches 
 

AG.09-10.714 Suite à une demande du responsable du centre de répit et dépannage Aux Quatre 
Poches, madame Gladu nous informe et propose de recevoir des jeunes adultes 
atteints de trouble envahissant du développement pour aider à  leur intégration 
en milieu de travail. Ce projet  vise à développer et à susciter le développement 
de leur comportement social en interaction avec les élèves et les adultes de 
l’école. En tout temps, ces jeunes adultes seront supervisés par une éducatrice 
spécialisée du centre. 

   
La proposition est adoptée avec une majorité. 

  
 
 
 
 



17. Levée de l’assemblée 
AG.09.10.715  Il est proposé par Madame Lucie Durocher que l’assemblée soit levée à 

21h15. 
  
             La proposition est adoptée à l’unanimité 
 
 

 
 
 
 
 
            Hélène Gladu   Alain Vézina 
       Directrice  Président au conseil d’établissement 
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